



*Es gibt im Leben für alles eine Zeit -  
eine Zeit der Freude,  
der Trauer  
und eine Zeit der dankbaren Erinnerung.*

Wir trauern um unser Ehrenmitglied,  
unseren langjährigen Dirigenten und  
Freund der Blasmusik



## **Wolfgang Edelmann**

Wir verlieren mit ihm einen rastlosen musikalischen Wegbegleiter auch über seine aktive Zeit hinaus. Er hat mit seiner Arbeit die „Werrataler Musikanten“ geprägt und sich aufopferungsvoll um die Ausbildung des musikalischen Nachwuchses verdient gemacht.

Wir danken ihm für die unzähligen Stunden der Musik, die wir mit ihm zusammen verbringen durften und respektieren schweren Herzens den Wunsch der Familie für einen stillen Abschied an der letzten Ruhestätte.

***„Werrataler Musikanten e.V. Sachsenbrunn“  
Der Vorstand***

**Sachsenbrunn, im Dezember 2019**